
5 Pièces

308 m²

Réf. 03925

1 590 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Laissez-vous  séduire  par  cette  superbe  propriété  de  charme,  nichée

dans un écrin de verdure de 5500m²,  à quelques pas du vieux village

de  Mougins.Le  rez-de-chaussée  vous  invite  dans  une  vaste  pièce  à

vivre baignée de lumière, offrant une vue pittoresque sur la piscine et le

jardin  japonais.  Deux  chambres  confortables,  une  salle  de  bain

moderne  et  une  pratique  buanderie  complètent  harmonieusement  cet

espace.À  l'étage,  découvrez  un  espace  bureau  propice  à  la  créativité

ainsi  qu'une suite parentale spacieuse avec sa salle  de bains privative

et son dressing élégant. Profitez également d'une ...

Let  yourself  be  charmed  by  this  superb  and  charming  property,  nestled  in  a  lush

5500m²  greenery,  just  a  few  steps  away  from  the  old  village  of  Mougins.The

ground  floor  invites  you  into  a  spacious  living  area  bathed  in  light,  offering

picturesque  views  of  the  pool  and  the  Japanese  garden.  Two  comfortable

bedrooms,  a  modern  bathroom,  and  a  convenient  laundry  room  harmoniously

complete this space.Upstairs, discover a creative workspace and a spacious master

suite with a private bathroom and an elegant dressing room. You can also enjoy a

magnificent Tropezian terrace that offers breathtaking ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS
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